
Page  / 1 2© Drogues Info Service - 1 septembre 2024

FORUMS POUR LES CONSOMMATEURS

BON ALLEZ BASTA !

  Par ALpasCOOL Posté le 08/02/2021 à 11h27

Bonjour à tous, me voilà tout nouveau sur ce Forum, il était temps, j'en ai ras le bol.
A vrai dire je ne sais plus du tout depuis combien de temps j'ai commencé à boire. C'est venu comme ça, doucement, par habitude et par
plaisir, je dois l'avouer aussi.
C'est la tradition française ! Disais-je à tous ceux qui me disaient "tu bois un peu trop non ?"
Toujours une bonne excuse et puis c'est vrai, j'ai l'alcool plutôt cool

Je suis marrant, je déconne, jamais violent (sauf parfois en parole quand on me cherche un peu trop mais très rarement, c'est mon sang
espagnol ça). Je suis un facile à vivre, toujours consiliant , toujours près à aider, bref, on m'aime bien je suis un bon pote.
Et c'est bien là le problème parce que dès que quelqu'un veut passer un bon moment, discuter et boire un coup, et bah c'est chez moi
qu'il vient ! Faut dire que mon bar est toujours bien fourni. L'hospitalité n'a pas que du bon, surtout pour la consommation d'alcool.

Donc voilà, presque 50 piges, une vie bien remplie, deux enfants magnifiques et un divorce magnifique. Je gagne bien ma vie, je vis
dans une belle maison avec un chien taré mais adorable et j'ai mes enfants une semaine sur deux.
Mais tout va bien me direz-vous ?

Bah oui tout va bien mais je picole. Et le pire c'est que je ne me cache pas. J'assume à fond. Pourquoi, parce que je suis jamais ou très
peu bourré. Le soir je me fais un whisky, puis deux... ensuite je bois 2, 3 ou 4 verres de vin rouge. Bref je bois mes 5 à 7 verres par jour,
tout naturellement et depuis un paquet d'années.

Mais là, j'en ai marre. Et oui à mon âge ça commence à piquer un peu. Les petites douleurs dans un corps qui commence à mal vieillir, le
cerveau qui parfois a des fuites, des trous de mémoire et des lendemains, comme celui-ci, difficiles. Difficile parce que hier soir je me
suis enfilé 3 whiskys et les 3/4 d'une bouteille de vin.

L'alcool est entré dans ma vie petit à petit, ma famille, comme beaucoup d'autres, a toujours considéré l'acool comme faisant partie de la
vie. Du vin a tous les repas, l'apéro très souvent, l'alcool fait partie intégrante de ma vie de famille depuis ma plus tendre enfance.
Donc je n'ai pas vu venir le truc sournois dans lequel je me trouve.
Suis-je alcoolique ? Peut-être, je sais pas. Certains me diront surement "Avec ce que tu picoles par jour ? Mais bien sur mon pauvre !".
Ce qui est certain c'est que si je continue sur cette lancée, je vais devenir un gros pochtron, il est donc temps que je stoppe.

J'ai déjà essayé d'arrêter, et j'ai tenu sans souci, jusqu'à 15 jours. Le pire c'est que pendant ces periodes je n'ai aucune envie de boire,
limite ça me dégoute. Je me remets au sport, je kiffe, je fais plein de trucs, je bricole, c'est génial !

Et puis hop, une soirée, une fin de journée fatiguante, un petit whisky et bim, le lendemain c'est reparti.
Je suis pas quelqu'un qui boit pour être saoul, je bois... euh... parce que je bois, je sais pas pourquoi.
En lisant ce que j'écris je me rends compte que je suis quand même un peu couillon.
En sommes j'ai tout compris, je bois sans savoir pourquoi, je sais que je suis pas en manque quand je bois pas... Mais alors pourquoi je
bois bon sang ?

Ahhh, oui, c'est ça, j'ai beau dire l'inverser mais je suis bel et bien alcoolique. Crotte...

Alors, aujourd'hui, là, maintenant, j'arrête. Pour de bon, enfin, j'espère y arriver.
J'arrête parce que dans ma tête je commence à me dire que je vais bientôt creuver vu comment je maltraite mon corps avec l'alcool. Je
n'entrevoie plus trop la retraite, la vieillesse, j'ai comme l'impression que le pire va bientôt arriver si je fais rien (maladie, avc etc...).

La période covid devrait m'y aider, on voit moins de monde, l'ambiance est moins à la fête et puis j'ai un travail qui me prend du lundi au
samedi, 11h par jour (je suis à mon compte).

Aller je me lance, vos témoignages m'ont donné l'envie, m'ont rassuré, m'ont fait réaliser qu'effectivement l'alcool est bien loin d'être un
ami. J'espère pouvoir en faire le pire de mes ennemis pour mieux le battre.

ça fait du bien de l'écrire, ça soulage, j'en peux plus de ma tronche rubiconne dans le miroir le matin, de mes yeux rouges ou vitreux
parfois, de ma peau qui vieillie et rougit. Beuaaaark ! Vas-y stop c'est bon !

Merci de m'avoir lu, je vous tiens au jus (de tomate).
Dans alcool, y'a cool, mais c'est pas cool.

2 RÉPONSES

roland - 09/02/2021 à 13h03
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Bonjour ALpasCOOL (joli jeu de mots au passage !)

Joli témoignage et belle prise de conscience, si tu as un peu parcouru ce forum tu verras que beaucoup de monde se retrouvera dans
ton histoire, et que tu te retrouveras aussi dans d'autres histoires.

Les 2 fils qui m'ont le plus aidé personnellement, sont 'Jour J' et 'Journal de liberté', Il y a des réussites des semi-réussites, des échecs
aussi, bref des histoires de vies.

J'ai une consommation sensiblement identique, quasi quotidienne, 2 ou 3 apéros (maison), un peu de vin ou de bière, un peu moins la
semaine ou j'ai mes enfants, un peu plus la semaine ou je suis seul.

J'ai essayé d'arrêter seul avant les fêtes ... pas réussi, j'ai donc pris rendez-vous au CSAPA, c'est lundi prochain, depuis que j'ai pris ce
rendez vous, je note ce que je bois, pas les verres, hein ... je compte les bouteilles.

Donc en 14j, 3 bouteilles de whisky, 1/2 de rhum (pour les grogs avec du miel et du citron... j'étais enrhumé), 2 bouteilles de vin et 75cl
de bière ...

Tu as l'air motivé, bonne route à toi, prépares toi à découvrir de nouvelles émotions ou sensations !

ALpasCOOL - 18/09/2021 à 09h49

MErci Roland pour ton message et désolé mais j'ai mis un peu de temps à me reconnecter.
Voici ou j'en suis !
J'ai tenu bon 2 mois, sans boire et je me suis même étonné car je n'avais pas envie, mais vraiment pas envie de boire.
J'avais retrouvé la forme et hors de question pour moi de me faire avoir de nouveau par ce poison.
Mais un évenement (défaillance de fidélité de ma compagne) m'a fait légèrement rechuter.
Le fameux Whisky coca m'a servi de béquille pour surmonter ça et depuis rebelotte et 10 de der, j'ai repris une consommation
quotidienne.
La différence est que les grosses bitures, j'arrive à les éviter désormais. Il me reste de ces 2 mois d'abstinance une petite force pour
garder le contrôle car je sais dans quel état ça me met le lendemain et à quel point je déteste ça (comme tout le monde je pense).

Mais ça n'empêche que, bah... c'est reparti quoi et ça me saoule ! Au sens propre comme figuré 

Le point positif est que je sais maintenant que je peux y arriver et j'ai découvert qu'effectivement quand on a réussi à stopper, le moindre
verre est un danger absolu. La vigilance est de mise. 

Alors je ne vais pas tarder à me relancer dans l'aventure, j'espère pour de bon cette fois, j'ai hate. Hate de me libérer mais ce n'est pas
évident.

Et toi Roland ? ou en es-tu ? 

Bonne journée à tous.


